

Urgen apoyos por sequía (Reforma 09/01/12)

Urgen apoyos por sequía (Reforma 09/01/12) Afirman que productores agropecuarios también requieren líneas de crédito Por Monserrat Bosque Cd. de México México (09 enero 2012).- Productores y representantes de organizaciones urgieron al Gobierno federal a liberar los recursos del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) de este año y del Fondo para la Atención de Desastres Naturales (Fonden) para apoyar a los productores agropecuarios afectados por la sequía. Líderes de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC) y de la Central Campesina Cardenista (CCC) demandaron determinar las reglas bajo las cuales puedan liberarse cuanto antes los recursos y así evitar mayores afectaciones a la producción agropecuaria por la sequía. "No estamos pidiendo que se otorguen recursos extraordinarios, ni que se saquen los apoyos de la manga, estamos pidiendo que se utilicen los recursos que ya se autorizaron en el PEF, que lleguen cuanto antes a manos de los productores", dijo Federico Ovalle, representante de la CIOAC. El Ejecutivo vetó el pasado miércoles el decreto legislativo que preveía la creación de un fondo de 10 mil millones de pesos para apoyar a los Estados afectados por la sequía, y anunció la modificación de las reglas de operación del Fonden para poder atender dicho desastre. Representantes campesinos criticaron la decisión, al considerar que podría ser muy tarde cuando se comiencen a otorgar los recursos a través del Fonden. "El dinero tendría que estar liberándose ya y no se ha hecho; y donde se ha dado (el apoyo) no ha sido suficiente, porque si los productores están descapitalizados por la mala producción que se tuvo el año pasado y la situación del ciclo actual no ha mejorado, ¿cómo esperan que el campesino vuelva a sembrar?", dijo Carlos Salazar, presidente de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM). Salazar calificó al Fondo como un paliativo para enfrentar el problema de las afectaciones climáticas, pues sería necesario acompañarlo de líneas de crédito y financiamiento para los productores, principalmente para los pequeños y medianos, que han sido los más afectados. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 09 enero 2012